



CONSEJO DE GOBIERNO



De Santiago-Juárez durante la rueda de prensa del Consejo de Gobierno. ICAL

# La Junta dice que el Gobierno debe 2.108 euros a cada familia de Castilla y León

■ Discrepa de la patronal cuando afirma que "sobran" funcionarios

ical Valladolid

La Junta de Castilla y León afirmó ayer que el Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero despidió su mandato con una deuda de 2.108 euros a cada familia de la comunidad autónoma, montante que sale de la suma de los 650 millones de transferencias finalistas de este año que aun no han llegado y de los 724 recurridos en el Tribunal Constitucional.

Así lo manifestó el consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, al valorar como va a afectar a la liquidación de las cuentas de este año el hecho de que no se cuente aun con 650 millones de transferencias finalistas, que afecta a todos los departamentos de la Junta, cuya denuncia formuló el presidente Juan Vicente Herrera en el último pleno de las Cortes.

Aunque la situación de la tesorería de la comunidad es complicada, el consejero portavoz afirmó que la Junta pagará las nóminas en tiempo y forma y no habrá un retraso, como ha comunicado la Generalidad de Cataluña, que prevé abonar las percepciones de sus empleados públicos de este mes a primeros de enero.

Tras rechazar que esa cantidad este relacionada con las ayudas de la Política Agraria Común (PAC), apuntó a la suma entre los 650 millones finalistas que no han recibido y los 724 que no han encontrado en los presupuestos estatales de este año y están recurridos, para subrayar que el Gobierno se despidió con una deuda de más de

2.000 euros a cada familia de la comunidad.

No obstante, recordó que no es nueva la denuncia de que el Gobierno retrasa los pagos a las comunidades y las transfiere el déficit para cumplir con el objetivo de estabilidad marcado por la Unión Europea. De esa manera, consideró que "se estrangula" a los gobiernos autonómicos y de forma indirecta se les "empuja" a prestar servicios sociales de menor calidad, en referencia a que sanidad y educación son competencias autonómicas.

El consejero de la Presidencia y portavoz de la Junta de Castilla y León, José Antonio de Santiago-Juárez, consideró también que el presidente de la CEOE, Juan Rosell, "no tiene razón" en su propuesta de que "sobran" funcionarios en España y ha pedido su reducción como una medida para atajar el déficit público.

"No se ha valorado en el Consejo de Gobierno, pero no estamos de acuerdo con esa manifestación de la patronal española", señaló cuando se le preguntó en la rueda de prensa tras la reunión semanal del Ejecutivo. "Creemos que no sobran, que no tiene razón en lo que ha dicho", apostilló.

De Santiago-Juárez manifestó que no sabe si Rosell se refiere a empleados públicos en el ámbito estatal o de algunas autonomías o de todas, pero añadió que, como consejero del Gobierno de Castilla y León, no está de acuerdo en que el número de funcionarios esté sobredimensionado. ✽

## Inversiones en el Complejo Asistencial Universitario

ical Valladolid

El Consejo de Gobierno aprobó una inversión de 1,16 millones de euros para la nueva resonancia magnética que se instalará en el Complejo Asistencial Universitario de León en 2012. Este nuevo equipo de diagnóstico de alta tecnología por imagen sustituirá a una de las dos unidades de resonancia magnética con las que cuenta el centro hospitalario. Además, se ha aprobado una inversión de 3.840.900 euros para el servicio de lavandería de este centro hospitalario durante los próximos tres años.

De la inversión aprobada para la nueva resonancia magnética, 1,08 millones de euros se destinarán a la adquisición de este equipo de diagnóstico por imagen de alta tecnológica y 82.600 euros a la ejecución de la obra civil necesaria para su ubicación.

La nueva resonancia magnética sustituirá a una de las dos ya existentes, en concreto, a la que se encuentra operativa desde 1998.

El nuevo equipo contará con nuevas prestaciones gracias a un más completo programa informático que permitirá estudios funcionales más complejos en especialidades como la neurología o la cardiología. ✽

### EDUCACIÓN

## 15 NUEVAS TITULACIONES UNIVERSITARIAS

■ El Consejo de Gobierno autorizó, en su reunión de ayer, la implantación de 15 nuevas enseñanzas oficiales en las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca, Valladolid y en la Universidad Católica 'Santa Teresa de Jesús' de Ávila. Las enseñanzas, distribuidas en grados y másteres, se ofertarán en los cursos académicos 2011-2012 y 2012-2013. En concreto, se trata de dos grados y 13 másteres -dos de ellos interuniversitarios-. De los másteres, la Univer-

sidad de Burgos contará con dos y un nuevo título de grado; la Universidad de León impartirá uno; la de Salamanca, cinco; la de Valladolid, cuatro, y un nuevo grado, y la de Ávila, uno. La Universidad de León contará con el Máster en Actividad Física: Creación, Recreación y Bienestar y participará en dos interuniversitarios; junto con la Universidad de Valladolid, en Cooperación Internacional para el Desarrollo, y junto a la Universidad de Salamanca, en Antropología Iberoamericana. La autorización de estas enseñanzas está motivada por la solicitud que han realizado los consejos de Gobierno universitarios. ✽